



Mitglieder der Norbert-Burgmüller-Gesellschaft versammelten sich an dessen Grab.

Foto: Meyer

In Erinnerung an Norbert Burgmüller

Der Düsseldorfer Komponist Norbert Burgmüller (1810 bis 1836) gilt als einer der bedeutendsten Tonschöpfer der Frühromantik. Dennoch ist seine Musik im Konzertleben relativ wenig präsent. Das soll sich ändern. Dazu haben Anhänger des verstorbenen Komponisten eine Norbert-Burgmüller-Gesellschaft gegründet. Der Pianist Tobias Koch sowie die Musikwissenschaftler Klaus Tischendorf und Klaus Martin Kopitz haben die Initiative dazu ergriffen. Am Samstag gedachten die Gründungsmitglieder der Gesellschaft ihrem Namensgeber an dessen Grab auf dem Nordfriedhof.